

U 10 Endkampf in Haan

Am Sonntag fand in Haan bei sehr heißen Temperaturen der diesjährige U 10 Endkampf der Nordrunde des Leichtathletikverbandes Nordrhein statt. Insgesamt gingen 13 Teams an den Start. Jedes Team besteht aus sechs bis elf Mädchen und Jungen der Altersgruppen 2015/16. Nach feierlichem Einzug ins Stadion und dem sportlichen Eid ging es los.

Zunächst ging es zur 40 m Hürden Hindernis Staffel. Innerhalb von drei Minuten musste die Mannschaft möglichst viele Bahnen laufen. Anschließend stand der Wurf an. Mit Tennisbällen musste möglichst weit geworfen werden. Jeder Athlet hatte vier Versuche, die besten drei wurden gewertet.

Jetzt ging es zur derzeitigen Lieblingsdisziplin der Reeser, dem Stabweitsprung. Mit ca 2 m langen Stäben mussten die Athleten sich wie bei Stabhochsprung kräftig abdrücken, dann aber in die Weite springen. Besonders erfolgreich waren hier Laurin Jansen, Elian El Nounou und Luisa Michels. Alle drei waren unter den ersten fünf von 120 Athleten in der Einzelwertung.

Letzte Disziplin des Tages war der 1100 m lange Crosslauf, der den Kids noch mal alles abverlangte. In den Disziplinen Wurf, Sprung und Cross kamen jeweils die sechs besten Athleten jeder Mannschaft in die Wertung. Bei der Kinderleichtathletik gewinnt die Mannschaft mit den wenigsten Punkten.

Und dann hieß es warten auf die Siegerehrung. Alle waren ziemlich aufgeregt. Mit 20 Punkten hieß es am Ende Rang vier für die Reeser. Nach kurzer Enttäuschung, es gibt für Rang vier ja keine Medaille, waren aber alle sehr stolz auf sich.



